

## MAÑANA DE PRIMAVERA

Al abrir yo la ventana,  
un rayo de sol entró,  
e iluminó mi mañana,  
cruzó rauda mariposa,  
aleteando sus alas,  
que eran de mil colores,  
como las de aquel día,  
que en el rosal se posara.  
También se veía la higuera,  
toda de frutos cuajada,  
yo recordé aquellos años,  
merendando allí en su sombra,  
bizcochos y otras viandas,  
y a mis nietos que corrían,  
como si alguien los pillara,  
que recuerdos más bonitos,  
que a mí jamás se me vayan,  
también corrían las nubes,  
que eran bonitas y blancas,  
parecían caballitos,  
de la feria de mi Alhama,  
que bonito es el verano,  
con familiares y amigos,  
todos juntos en el campo.